



Weihnachtsbaum - Verbrennung

Liebe Hahner Bürgerinnen und Bürger,

wie bereits in den vergangenen Jahren sammelt die Fußballjugendabteilung des Sportvereins auch zu Beginn diesen Jahres wieder ausgediente Weihnachtsbäume in Hahn ein, um diese dann auf der Obstwiese, hinter dem Kraftwerk nahe der Schule, zu verbrennen.

Die Jugendlichen möchten die Weihnachtsbäume am

Samstag, den 09. Januar 2016 ab 10.00 Uhr

abholen und zu einer Sammelstelle bringen!

Wenn wir Ihnen also mit dieser Aktion behilflich sein können, dann legen Sie bitte Ihren Baum vor Ihre Tür.

Die Abholung ist wie in den vergangenen Jahren kostenlos, jedoch würde sich die Fußballjugend über eine kleine Spende freuen. Die berechtigte Kritik, dass die Sammelfahrzeuge und die Jugendlichen in den Vorjahren zu schnell unterwegs waren, ist bei uns angekommen und wird beachtet.

Ab 16:00 Uhr wird die Bevölkerung dann recht herzlich eingeladen, um bei Glühwein und kleinen Snacks gesellig beisammen zu sein und das wärmende Feuer aus sicherer Entfernung zu beobachten.

Die Fußballjugend hofft auf die rege Beteiligung der Bevölkerung und wünscht sich einen guten Besuch.

**Der Sportverein Hahn wünscht Ihnen
ein gesundes neues Jahr 2016!**



SV Neujahrsstart 2016

am Sonntag, den 10. Januar 2016

möchte der Sportverein Hahn – wie in den vergangenen Jahren – alle Mitglieder, Freunde, Werbepartner und Gönner des Vereins einladen, um gemeinsam mit ihnen das neue Jahr zu begrüßen und Informationen um den Verein aus erster Hand zu erhalten.

An diesem Vormittag stehen einige Ehrungen von verdienten Mitgliedern und Übungsleiter/innen/ im Mittelpunkt, die dem Verein seit Jahrzehnten die Treue halten.

Weiterhin möchte der Sportverein an diesem Vormittag allen Helfern für Ihr Engagement danken und sie anschließend zu einem kleinen Brunch einladen.

Beginn der Veranstaltung ist um 10:30 Uhr in der Sporthalle im Sportpark.